

始業式の話

「行動に移す」

おはようございます。

皆さん、新しい学年になりました。おめでとうございます。今日は、この後、入学式があって、63人の1年生が入学してきます。これで千駄谷小学校は343人でスタートすることになります。

さて、今、担任の先生を発表しましたが、担任の先生はどうか。優しくそうですか、怖そうですか。気になりますね。担任の先生は、優しくもなれば、怖くもなります。それは皆さん次第です。

皆さんが、一生懸命勉強して、何事にも積極的に取り組み、友達とも仲良くしていれば、先生はとても優しくなります。でも、授業中におしゃべりをしたり、宿題を忘れてたり、忘れ物も多くて、友達とけんかばかりしていたら、とても怖くなります。優しくなるのも、怖くなるのも皆さん次第です。がんばってください。

これから1年間の目標を立てると思います。目標を立てることは簡単です。でもその目標を達成することはたいへんです。大切なのは、目標を達成するための努力です。どうすれば、その目標を達成することができるのかを考えて、行動に移してください。6年生の中には中学受験をする人もいるでしょう。目標の学校に合格するためには、どうすればよいのか。願うだけでは合格しません。勉強することが大切です。野球やサッカー、バスケットボールをやっている人がいます。どうすればうまくなって試合に勝てるでしょうか。人一倍練習することが大切です。目標を立てたあと、どうすればよいのかをしっかりと考え、その考えをもとに行動して、目標に少しでも近づいていきましょう。挑戦する人、チャレンジする人を先生たちは応援します。

まだまだコロナウイルス感染症の拡大が止まりません。手洗い、マスク、ソーシャルディスタンスに気を付け、今年度も健康に元気に楽しく過しましょう。